

令和 2 年 6 月 5 日

保 護 者 様

小 野 市 教 育 委 員 会

令和 2 年度 市内小・中学校の水泳授業の中止について

初夏の候、保護者の皆様には益々ご健勝のことと存じます。

皆様のご理解とご協力のお陰で、6月1日から通常の学校教育活動を再開することができ、子どもたちの元気な笑顔が戻ってきたことに、厚く御礼申し上げます。今後とも新型コロナウイルス感染拡大防止に向けた取組について引き続きご支援とご協力をいただきますようお願いいたします。

さて、みだしのことにつきまして、次の理由により中止することといたしましたのでお知らせします。

- ・水泳授業は、屋外での実施であり、プールの水を介しての感染リスクは低いと考えられていますが、プールサイド等の狭い場所において児童生徒が密集せずに距離をとって授業を行うことが、他の運動に比べて困難となります。
- ・児童生徒がプールから上がった際に鼻水、唾液等が全身に付着することが考えられ、飛沫感染予防に限界があります。
- ・今年度の健康診断等をやむなく2学期以降に延期しました。健康診断を実施できていない現状、すなわち、児童生徒の健康状態を把握できていない状況で水泳を実施することは極めて重大な保健上の懸念があります。

以上のことから、中止することとしました。

なお、小・中学校学習指導要領の内容は、この体育科及び保健体育科を含め、学年間及び小中一貫の系統性・発展性について十分配慮されていることから、今年度の水泳に関する未指導事項については、来年度の教育課程内において扱うこととします。（中学校9年生の「水泳」については選択制となっており、他の運動内容に置き換えることができることとなっております。）どうぞご理解を賜りますようお願い申し上げます。

担当：教育管理部 スポーツ振興課 TEL：63-2591
---------------------------------